

Ressort: Lifestyle

"Pille danach"-Absatz nach Rezeptfreiheit rasant gestiegen

Berlin, 29.03.2015, 14:23 Uhr

GDN - Der Absatz der "Pille danach" ist nach der Aufhebung der Rezeptpflicht rasant gestiegen: Wie der Branchendienst "Apotheke Adhoc" berichtet, wurden alleine in der ersten Woche nach der Freigabe fast ein Drittel mehr Packungen abgegeben als üblich. Nach Zahlen des Marktforschungsunternehmens IMS Health wurden in der 12. Kalenderwoche 13.500 Packungen der "Pille danach" in den Apotheken abgegeben.

Hochgerechnet auf den ganzen Monat entspricht das 54.000 Packungen. Verglichen mit 41.000 Packungen im März 2014 ergibt sich ein Anstieg von 31 Prozent.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-52215/pille-danach-absatz-nach-rezeptfreiheit-rasant-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619